

SOPHIE SARDA-LÉGARÉ



Sophie Sarda-Légaré: En allant chez toi / technique Mixte, 60x60cm

Die kanadische Künstlerin Sophie Sarda-Légaré (*1968 in Québec) lebt seit 1989 in der Schweiz. Ihre malerischen Werke gehen über die reine Sicht der Dinge hinaus. Die Künstlerin drückt sich durch Farben, Formen und Texturen aus. Ihre Malerei schafft einen Weg, der in eine andere Welt führt, zu einem Zufluchtsort.

Obwohl Sarda-Légaré die Abstraktion bevorzugt, lässt sie sich von der sie umgebenden Natur inspirieren. Sie vermischt figurative Elemente wie Berge, Wälder, Pflanzen, Seen und Flüsse mit abstrakten Farbnebeln. Eine Alchemie, die figurative und abstrakt-geometrische Elemente gekonnt überlagert. Manchmal gewinnen Textur und Farbe die Oberhand über das Gegenständliche und es entsteht ein neues Universum.

SOPHIE SARDA-LÉGARÉ

Canadian artist Sophie Sarda-Légaré (*1968 in Québec) has lived in Switzerland since 1989. Her paintings go beyond the pure observation of things. The artist expresses herself through colours, shapes and textures. Her painting creates a path that leads to another world, a place of refuge.

Although Sarda-Légaré prefers abstraction, she is inspired by the nature that surrounds her. She mixes figurative elements such as mountains, forests, plants, lakes and rivers with abstract mists of colour. An alchemy that skilfully overlaps figurative and abstract geometric elements. Sometimes texture and colour take over from the representational and a new universe is created.



Sophie Sarda-Légaré: Quiétude / technique mixte, 40x40cm

SOPHIE SARDA-LÉGARÉ



Sophie Sarda-Légare: Un air marin / technique mixte, 60x80cm

Sophie Sarda-Légare
Route de Magny 40, 1880 Bex, Switzerland | +41 79 419 23 17 | www.sarda-legare.net

WWW.ART-ZURICH.COM